

El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por andreseljedi - 29/09/2011 12:26

Que bien me cae este P. Rubalcaba.

Tiene todas las ideas del mundo para salir de la crisis, acabar con el paro, e incluso subir los sueldos de funcionarios y pensionistas.

Lástima que no estuviera en este gobierno, que ha hecho todo lo contrario con ese tal Alfredo Pérez.

El candidato socialista a la Presidencia del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha asegurado que, si gana las próximas elecciones generales, no sólo no congelará las pensiones ni el sueldo de los funcionarios, sino que se ha comprometido a incrementar estas retribuciones. "No puedo prometer una gran subida, pero entre eso y la congelación hay margen", ha detallado.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/09/27/espana/1317120116.html>

Deberían de ser elecciones todos los años, así todos los años tendríamos buenas noticias.

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por masero - 29/09/2011 14:14

Yo ya lo dije un día en algún post, este tío si sigue así es capaz de convencerme y a lo mejor voy y lo voto por ser savia nueva.

Tendra cara!!!!!! :blink:

saludos

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por tucapital.es - 29/09/2011 14:32

Pero qué tío... si ha estado en el gobierno cuando ha bajado el sueldo a los funcionarios y han congelado las pensiones a lo jubilados... además de que han gestionado durante esto 7 años la crisis.

En fin... seguro que embauca a millones de peresonas.

Salu2.

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por juanmanuc - 29/09/2011 14:45

Se ve que el señor señor Perez RuGalcaba, tiene una nueva arma secreta, esta vez no se trata de alquimia, y a pesar de que ahora los expertos opinan que lo tiene jodido, nunca se sabe tratándose de Perez, perdón Señor RuGalcaba, ciertamente se trata de un buen elemento químico, perdón un buen señor químico, muy persistente y que usa tretas nada comunes. Porque ahora lo que pretende el pollo es lobotomizar a media España, y de esa forma todo lo que no hizo y gran parte de lo que hizo trata de que quede olvidado con un lavado de cerebro que aunque canta lo suyo es lo único que puede hacer ya el buen hombre. Pero parece difícil que además de todo eso, que también la gente se olvide que este pollo, perdón señor pollo, que no es pollo de gallina sino de faisán, animal caracterizado por soplar con sus congeneres en el bar, perdón, que dicen que no sopla con ellos, que les sopló a ellos y a favor de oscuros beneficios, pero claro eso lo dicen las malas lenguas, y que por destruir puebas que no se diga, lo raro es que ha quedado alguna grabación sana. :woohoo: :S

Ya tengo unas ganas de que llegue el 20N para votar a este señor, ¡¡Hay señor señor... perez perez!!

Por otro lado dicen también las malas lenguas que su arma lobotomizadora tiene un grave defecto y es que es tan evidente que se pasa tanto tratando de lavar cerebros que a sus ya poco posibles votantes, lo único que está logrando es que se les olvide hasta de ir a votar :P

Salu2. ;)

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por sin1duro - 29/09/2011 15:08

jajajaj, muy bueno juanmanuc

pues yo le veo algo positivo a todo esto: hace 3-4 años en nacionales y regionales, se encargaban de echarse "mierda" unos a otros: esto es culpa de ellos, estos han hecho esto mal no les voteis.... pero este año todos diciendo lo que "van a hacer", me encanta... me parece un cambio de chip bastante bueno... sólo le veo un fallo... me pueden explicar "cómo" van a "conseguir" hacer todo lo que están "prometiendo"????? :angry:

que ganitas de que llegue el 20N!!!!

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por andreseljedi - 29/09/2011 17:40

Esta claro que los politicos no tienen vergüenza. Aun no se como se atreven a abrir la boca el expresidente de castilla la mancha criticando los recortes despues de haber dejado la comunidad al borde de la quiebra.

Tendrian que avalar su gestión con su patrimonio personal, asi serian responsables.

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por Neo - 29/09/2011 23:18

¿Dónde quedó la credibilidad de este señor?

No lo hará porque no estará en su mano... lo hará Rajoy. :S

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por Rama - 30/09/2011 10:07

Es un "clásico" el mentir descaradamente en las campañas electorales. Sabemos que nos están mintiendo, sabemos que nos están robando, sabemos que nos están matando (aquí exagero un poco pero los recortes en sanidad seguro que provocan algún caso extremo),...lo sabemos y a pesar de todo seguimos jugando según su reglas y el 20N la mayoría de los votos irán a uno de esos dos partidos.

También sabemos que el poder corrompe y votando a un partido "pequeño" al final sería lo mismo.

¿Solución?.

No lo sé, pero creo que un buen comienzo podría ser hacer pagar con cárcel los desmanes de los empleados públicos que ocasionen perjuicio a la ciudadanía (vamos, que estoy harto de que nos roben o nos cuesten dinero y salud por su ineptitud y encima se vayan de rositas)

¿A alguien se le ocurre otra solución? (la guillotina es atractiva pero se supone que, al menos, los ciudadanos hemos evolucionado ¿no?)(además mancha mucho)

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por Vriesia - 01/10/2011 02:28

¿Os habeis parado a pensar que si el PSOE pierde las generales sólo se quedará con Andalucía y 2 o 3 capitales de provincia del país? Creo que es la peor crisis de partido de nuestra historia, y además me

da un poco de miedo ver a los azules con tantísimo poder, ¿no es algo desmesurado?, el tiempo lo dirá.

En 2012 está muy cerca y las encuestas ya vaticinan ganador al PP andaluz, o eso, o una coalición débil entre PSOE e IU para una mayoría simple.

Qué panorama!

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por andreseljedi - 01/10/2011 03:13

Yo siempre he creído que el gobernante debe de hacerlo con mayoría absoluta para poder ejecutar sus medidas sin depender de los demás, (luego puede acertar o no).

Pero lo de pactar para gobernar, siempre me ha parecido "venderse" o hacer chantaje, por eso de "te voto solo si tu me das x".

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por juanmanuc - 01/10/2011 20:36

Estoy de acuerdo Andres, además el problema de gobernar en España sin mayoría absoluta es doble que en otros estados, porque el partido gobernante, suele quedar a merced de la rémora del nacionalismo o peor aún del independentismo parásito.

No hay derecho a que gente que según ellos mismos manifiestan, ni siquiera se consideran Españoles, tengan cabida en el parlamento Español, eso es como invitar a comer todos los días a tu mesa a tu peor enemigo y luego darle una paga periódica en base al chantaje que te hace el parásito, que te acabará arruinando.

Pero ese problema se solucionaría en gran parte, exista mayoría absoluta o no, eliminando la ley d'hont. y se mataría dos pájaros de un tiro porque de ese modo también, partidos Españoles como UPYD o IU tendrían la representación que realmente se merezcan por las urnas y por sus votos y así no se verían perjudicados injustamente en el número de escaños, como les sucede ahora, de esta forma no se les haría el favor estúpido que se les hace a los partidos nacionalistas de regalarles escaños que realmente no se han ganado por el número de votos, sino en base a una presunta proporcionalidad que paradójicamente resulta desproporcionada. :angry:

Salu2.

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por Vriesia - 01/10/2011 20:55

En teoría los gobernantes deberían de dialogar y aprobar leyes en conjunto buscando el beneficio de la sociedad en conjunto.

Ahora mismo estamos en un país con un ejecutivo sin poder legislador; las leyes de Madrid se cambian al llegar a las CCAA y posteriormente en las diputaciones en la medida de lo posible, consiguiendo que el impuesto del patrimonio, por ejemplo, no se vaya a cobrar en los términos del ejecutivo.

Todo esto es un despropósito, los miniyós que constituyen las autonomías ya van por libres y no hace ni caso al ejecutivo. Contra los ahorros obligados del gobierno central, el derroche de las comunidades autónomas que cuatro años después del inicio de la crisis dicen que tienen un plan de recortes para 2012, que tampoco es una maravilla oiga, pero es un primer paso. ¿para cuando cancelar las líneas AVE absurdas, los aeropuertos deficientes y las obras públicas faraónicas del país?

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionarios

Escrito por juanmanuc - 01/10/2011 21:23

claro que sí Vriesia, y en mi opinión se han dado mas competencias a las CCAA de las que se debiera, los estados federales funcionan cuando todos persiguen un bien común, pero tratar de hacer algo así de forma progresiva pero casi encubierta por parte de el estado, cediendo cada vez mas competencias no puede funcionar, porque aqui resulta que hay quien quiere mas trozo de la tarta del que le corresponde con la excusa del nacionalismo y encima pretenden convencer a los demás que tiene mas derecho que el resto, y surgen los chantajes porque si no me lo das no apruebas ni los presupuestos, como consecuencia de ellos las diferencias y las desproporciones se agudizan, la caja única desaparece y entonces en base a esos logros territoriales consecuencia del chantaje, se derrocha por una parte la mas confesable, para demostrar que se hacen cosas y a los muy bestias les da igual si hay o no hay necesidad de ello o si se trata de una inversion o de todo lo contrario, pero lo hacen y tiran el dinero por el retrete y el resto que ve que los chantajista sacan su tajada ante un gobierno debil de mierda, tambien quiere la suya, y así el totus revolutum se ha servido señores, y como consecuencia a alimentar mas la crisis que son dos dias.

Pero en el fondo ¿quien tiene mas culpa?, el constante chantajista o el que se deja chantajear constantemente.

Salu2.

=====

Re: buying zithromax otc in canada

Escrito por andreseljedi - 02/10/2011 06:03

Zitro escribió:

empty"/nnbuy Zithromax online in Cardiff

zitro, has dado en el clavo.
si cuando se dicen las cosas claras... :P

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por Rama - 02/10/2011 11:52

andreseljedi escribió:

Yo siempre he creído que el gobernante debe de hacerlo con mayoría absoluta para poder ejecutar sus medidas sin depender de los demás, (luego puede acertar o no).

Pero lo de pactar para gobernar, siempre me ha parecido "venderse" o hacer chantaje, por eso de " te voto solo si tu me das x".

Las mayorías absolutas son lo menos deseable en democracia. Recordemos que la democracia es una forma de gobierno que defiende a las minorías de las mayorías. Además teniendo la clase política que tenemos en este país la mayoría absoluta sólo sirve para que roben más tranquilamente.

Lo deseable es que las leyes las consensúen (creo que se dice así) entre todos los partidos y se defiendan los intereses de todos.

Otra historia es el uso que se hace de los pactos. Actualmente no negocian con ideas, negocian como repartirse el poder. Eso habría que regularlo de alguna forma.

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por Vriesia - 02/10/2011 14:15

Me temo que Rama tiene razón, y que las mayorías apoteósicas sólo consiguen crear megalomaniacos como lo fue en su tiempo Felipe Gonzalez y Aznar. A ambos los condujo a creer que podían hacerlo todo y ambos cometieron graves errores por sus ansias de poder.

Rama escribió:

andreseljedi escribió:

Yo siempre he creído que el gobernante debe de hacerlo con mayoría absoluta para poder ejecutar sus medidas sin depender de los demás, (luego puede acertar o no).

Pero lo de pactar para gobernar, siempre me ha parecido "venderse" o hacer chantaje, por eso de " te voto solo si tu me das x".

Las mayorías absolutas son lo menos deseable en democracia. Recordemos que la democracia es una

forma de gobierno que defiende a las minorías de las mayorías. Además teniendo la clase política que tenemos en este país la mayoría absoluta sólo sirve para que roben más tranquilamente.

Lo deseable es que las leyes las consensúen (creo que se dice así) entre todos los partidos y se defiendan los intereses de todos.

Otra historia es el uso que se hace de los pactos. Actualmente no negocian con ideas, negocian como repartirse el poder. Eso habría que regularlo de alguna forma.

=====

Re: El PSOE promete no congelar e incluso subir pensiones y sueldos de funcionar

Escrito por andreseljedi - 03/10/2011 12:21

Rama escribió:

andreseljedi escribió:

Yo siempre he creído que el gobernante debe de hacerlo con mayoría absoluta para poder ejecutar sus medidas sin depender de los demás, (luego puede acertar o no).

Pero lo de pactar para gobernar, siempre me ha parecido "venderse" o hacer chantaje, por eso de "te voto solo si tu me das x".

Las mayorías absolutas son lo menos deseable en democracia. Recordemos que la democracia es una forma de gobierno que defiende a las minorías de las mayorías. Además teniendo la clase política que tenemos en este país la mayoría absoluta sólo sirve para que roben más tranquilamente.

Lo deseable es que las leyes las consensúen (creo que se dice así) entre todos los partidos y se defiendan los intereses de todos.

Otra historia es el uso que se hace de los pactos. Actualmente no negocian con ideas, negocian como repartirse el poder. Eso habría que regularlo de alguna forma.

Lo siento pero yo sigo sin verlo.

Tal vez debiera de ser así como dices, pero la realidad es que estar en minoría solo sirve para pactar y someterse a un chantaje.

Todos lo hemos visto en los presupuesto del estado, como los partidos nacionalistas han conseguido unos privilegios para sus comunidades solo por apoyarlos.

O el año pasado, con la subida del iva, donde salió adelante gracias a CC, donde precisamente ellos no tienen iva.

En un mundo perfecto, debería de ser como dice doctor, pero como la realidad es bien distinta, yo prefiero que el partido que gobierne pueda hacer frente a sus ideas sin depender de nadie.

Y no todo depende de mayoría simple, como la reforma de la constitución, donde eran creo 3/5 partes

Despues, en las elecciones se verá si fueron acertadas o no.

=====